

hospitalières : " Je vous ai fait connaître le détail de notre vie ; mais je ne vous en ai pas donné le secret. Ce secret, le voici : c'est Jésus-Christ connu, aimé, reçu dans l'Eucharistie."

Le Couronnement de Marie.

(Voir notre gravure hors texte.)

Jésus, en déposant la couronne de la puissance sur la tête de sa Mère, semble lui dire : " Mère, mon pouvoir royal et la disposition souveraine de tous les dons de la nature et de la grâce, je les possède dans cette humanité que J'ai reçu de vous. Cette chair qui a souffert, ce sang qui a été répandu, cette vie que j'ai donnée pour acquérir la gloire dont je jouis, je la tiens de vous ; et si la victoire sur la mort m'a mis en possession de tous les biens, n'est-il pas juste que je partage avec vous et que je vous donne l'entière dispensation des revenus et des fruits magnifiques dont vous m'avez fourni le capital ? — Prenez donc, ô ma Mère ! tout est à vous, puisque tout vient de cette vie humaine qui me vient de vous ! "

Et Marie reçoit tout pouvoir et toute royauté sur les anges du ciel, sur les hommes de tous les siècles et sur les âmes du Purgatoire, pour les régir ; sur les démons eux-mêmes, pour les subjuguier.

Tous les secours, toutes les grâces de conversion, même des plus obstinés pécheurs, toutes les grâces de la sainteté, elle en a la libre disposition et les donne à qui elle veut, sans épuiser jamais ses trésors.

Allons donc à elle avec confiance, si nous voulons faire plaisir à Jésus son divin Fils. Demandons-lui souvent, beaucoup, tout ! Ne nous lassons jamais de la prier.

O Marie, nous vous prions avant tout pour la gloire de votre divin Fils dans le Sacrement de son amour. Faites-le connaître et aimer ; suscitez-lui des apôtres de feu, et, dans le monde entier, des multitudes d'adorateurs, afin que, Jésus y guidant nos âmes et ensemble les y nourrissant, nous vivions de Lui pendant le temps, pour vivre avec Lui et avec vous dans la gloire à jamais !